



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 246
19 de diciembre de 2023

Firma de Convenio entre la UCE y la Universidad Autónoma del Estado de México

La Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador y la Facultad de Ciencias de la Conducta de la Universidad Autónoma del Estado de México formalizaron una alianza estratégica mediante la firma de un convenio de colaboración interinstitucional. El principal propósito de este convenio es establecer una alianza sólida para el desarrollo conjunto de proyectos académicos y de investigación entre ambas instituciones.

Este acuerdo contempla diversas áreas de cooperación, abriendo la puerta para la ejecución de proyectos conjuntos de formación a niveles de grado y posgrado. Asimismo, se establece un compromiso mutuo para fomentar proyectos de investigación que contribuyan al avance del conocimiento en sus respectivos campos.

La colaboración no se limita a lo académico, ya que el convenio también incluye iniciativas como prácticas pre profesionales, clases espejo, pasantías, y formación de personal técnico e investigador. Un elemento clave del convenio es la facilitación de la movilidad académica, tanto de estudiantes como de personal docente. Esto busca enriquecer la experiencia educativa y fomentar el intercambio de conocimientos y experiencias.

M.Z

